

HISTORIA

Lee los siguientes textos:

Nómadas	Sedentarios
<p>Las personas nómadas se trasladaban de un lugar a otro en busca de alimentos. Cuando ya no encontraban qué comer, buscaban otros lugares, por lo tanto, sus viviendas no eran fijas. Socialmente estaban estructuradas en tribus o clanes y protegían el medioambiente.</p>	<p>Se denomina sedentario al individuo que permanece siempre en el mismo lugar. Con el desarrollo de la agricultura y ganadería, el hombre llegó a tener una vida sedentaria, asentado en algún lugar para supervisar la cosecha. Sus construcciones pasaron a ser más seguras.</p>

Escribe debajo de cada dibujo si la imagen corresponde a la vida sedentaria o nómada.

